

ENCONTRAR Y MOSTRAR A DIOS EN TODO, TAMBIÉN EN EL MUNDIAL DE FUTBOL BRASIL 2014

El mundial de futbol Brasil 2014 puede ser una oportunidad para encontrarse con Dios y para mostrarlo a los demás. Iniciativas para ello, ya hay.

Así, la Conferencia Episcopal de Chile afirma en su página web: *“La fe en Jesucristo es más que un rezo antes del partido o una rápida señal de la cruz al pisar la cancha. El amor de Dios no necesita credenciales para manifestarse en cada ser humano que vibra con el fútbol, pues tras un triunfo o un empate o una derrota, Dios está siempre a nuestro lado”*.

En otros mundiales anteriores también se abrió paso a Dios con sus especiales “A Cristo por el fútbol” de Alemania en 2006 y “Gracias por el fútbol” de Sudáfrica en 2010.

En esta ocasión las novedades e iniciativas son: que la Iglesia en Chile pone a disposición de todos los cristianos y cristianas que vibran con la Copa del Mundo el portal de su página web: Iglesia.cl para acompañar, desde la fe y la vida, el mundial de fútbol Brasil 2014e invita a todas las personas que quieran contribuir con sus reflexiones y testimonios, hablando de los valores cristianos del fútbol, a presentarlos para su publicación. Tienen que tener no más de 2.500 caracteres, incluidos espacios y hay que enviarlos a: comunicaciones@episcopado.cl

Y junto a las reflexiones que se publiquen por estar seleccionadas, se hallaran videos, subsidios litúrgicos, comentarios y otros recursos. Parte de la nueva página web especial, que podrá comentarse en las redes sociales.

Además de las voces de alerta para que este evento no se convierta en medio para comercio de trata, prostitución.